

Modificación de la parada de autobús de la rotonda de Arbes

Administrator-k idatzia
Igandea, 2013(e)ko azaroa(r)en 24-(e)an 11:06etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 24 de Noviembre de 2013.

CAMBIO DE UBICACIÓN

Modificación de la parada de autobús

de la rotonda de Arbes

24.11.13 - 00:18 -

A partir de mañana lunes, día 25 de noviembre, se va a modificar la parada de autobús de la rotonda de Arbes en sentido Artía, de manera provisional y debido al avance de los trabajos en la obra del centro cívico de Palmera Montero. Esta parada de autobús corresponde a la línea 3 Olaberria-San Juan-Artia. La nueva ubicación de la parada, que será debidamente señalizada, es la siguiente: esquina de la calle Alzukaitz con Arbesko Errota.